

16.05.2014 – 07:13 Uhr

"Soll ich mich einer Partnerbörse anschließen?" Ein Selbsttest gibt Auskunft

Hannover (ots) -

Viele Singles stellen sich die Frage, ob sie ihr Glück bei einer Online-Partnervermittlung versuchen sollen. Der Psychologe Dr. Guido F. Gebauer hat jetzt einen Online-Selbsttest entwickelt, der Interessenten eine zuverlässige Antwort auf diese Frage geben soll. Der Selbsttest ist gleichzeitig ein Lerntest, der die Aussichten der Partnersuche für die Testteilnehmer erhöhen soll im Fall dessen, dass sich tatsächlich für die Teilnahme bei einer Partnerbörse entscheiden.

Der Test erfasst, ob ein Interessent gegenwärtig für eine Beziehung bereit ist. So wird geprüft, ob eine Partnersuche möglicherweise nur unter dem Eindruck einer Angst vor Eigenständigkeit oder einer noch nicht verarbeiteten krisenhaften Vorbeziehung erwogen wird. Erfragt wird auch die Bereitschaft, Zeit und Energie in eine Beziehung wie auch in die Online-Partnersuche selbst zu investieren. Ebenfalls werden Probanden darauf hingewiesen, dass im Verlauf einer Online-Partnersuche vielfache Enttäuschungen auftreten können bis hin zu Begegnungen mit Menschen, die einen ganz anderen Eindruck von sich vermittelten als es der Realität entspricht. Wer sich für eine Partnersuche im Internet entscheidet, sollte dies wissen und in Kauf nehmen. Außerdem erfragt der Test die Bereitschaft zu einer im Wesentlichen authentischen Selbstdarstellung, zu aktiver Kontaktaufnahme und zur Verabredung zeitnaher Begegnungen in der realen Welt. Berücksichtigt wird auch, ob jemand willens ist, für die Partnersuche im Internet eine Gebühr zu bezahlen. Denn die kostenlosen Angebote sind nach Überzeugung von Dr. Gebauer typischerweise nicht erfolversprechend, sondern dienen nur als Lockangebote für ein Upgrade auf einen kostenpflichtigen Premiumzugang.

Der Test beinhaltet Erläuterungen, die nach Angaben von Dr. Gebauer den Probanden helfen können, die Möglichkeiten einer Partnersuche im Internet besser einschätzen, aber auch effektiver nutzen zu können. Nach Absolvierung des Tests wird ungefähr einem Viertel der Teilnehmer geraten, mit der Online-Partnersuche zu beginnen. Bei der Mehrheit der Teilnehmer wird demgegenüber noch ein Nachdenkbedarf festgestellt, der eher davon abraten lässt, sofort mit der Partnersuche zu beginnen. Eine Testwiederholung ist aber jederzeit möglich. Die Testdauer beträgt 10-15 Minuten.

Zur Verfügung gestellt wird der Online-Test durch die psychologische Partneragentur www.gleichklang.de. Die Nutzung des Tests ist an keine Mitgliedschaft bei Gleichklang gebunden. Es werden auch keinerlei Namen, Emailadressen oder andere Kontaktdaten erfragt. Der Test ist auf folgender Internetseite zu finden: <https://de.research.net/s/partnersuche>

Kontakt:

Gleichklang limited
Dr. Guido Gebauer
Rambergstr. 41
30161 Hannover
0511 / 98 26 853
0160 / 524 2562
gebauer@gleichklang.de
<http://www.gleichklang.de>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100015842/100756134> abgerufen werden.